



木瓜  
(ぼけ)

花言葉…先駆者、指導者、平凡など

中国原産。実が瓜のような形であるところから「木瓜」。「木瓜」を「もっけ」と呼んでいたのが次第に「もけ」→「ぼけ」になった。背が高い。枝のトゲはあまり目立たない。実は草木瓜の実よりも大きくて、色は黄色。縦に「彫り」が入っている。

# 花のお便り

2016.11 No.125

E-mail : info@miyazaki-p.co.jp  
http : //www.miyazaki-p.co.jp/

〒157-0062 東京都世田谷区南鳥山5-33-2  
TEL. 03-5384-1331・FAX. 03-3305-2528

先日NHKドキュメント「マネーワールド」との番組が、三回連続で放映された。資本主義時代の貧富の格差を焦点にしていた。数字はうる覚えだが、世界の人口34億人分の全所得が大富豪62人と同等との数字に驚いた。世界の国々の国家総資産と、米国のウォールマートのような巨大企業の総資産を比べると、100位までに74社の巨大企業が入るとの結果が出ていた。巨大企業が国を支配するところまで来ていることに、何人の人が資本主義の脅威を感じたのかを知りたい。



## 喪中・年賀状印刷好評販売中!! 豪華パンフレット進呈中

申は12月31日をもって去り、元旦からは酉が主役です。「飛ぶ鳥を落とす」「飛ぶ鳥後を濁さず」など酉年は勢いがあり、爽やかな印象があります。先日、四文字熟語を見ていたら、「嫁鶏隋鶏」(かけいずいけい)という言葉があり、調べると、妻が夫に従うこととありました。何ともいい響きですななんて言っていると、背後から茶碗でも飛んできそうです。まあこのような昭和の話はさっさと閉めて、本題に移りましょう。今年は喪中ががき・写真入りはがき・宛名書きサービスを強化し、お客さまのご期待に応へられるよう頑張っています。はずれ籤なしの500円キャッシュバックサービス・11月30日までの10%OFFなどは例年通り行っております。この機会にプロが作成する年賀状印刷にお付き合い願います。



## 気まぐれエッセイ 靴の片べり



人の骨格は生まれつきなので仕方がないが、私はガニ股のせいか、生まれてこのかた買う靴はすべて片べりをしている。こんなことに気がついたのはこの10年くらいとなる。歳と共に人間の骨格は、あまり良くない方向へと退化していくようだ。新品の靴も三か月くらい履くと、外側が顕著な減り方をする。そんなこともあり、私の前を歩く人の踵には自然に目がいってしまう。私の偏見か、どの人の踵もまったく正常な減り方をしている、なんとも劣等感に陥る。歩く時に意識して、

踵からの着地を内側に持ってくるとの芸当をする、そんな陳腐なことで改善することはありえない。一度片べりした靴はもとへ戻りようもなく、歩けば歩くほど減って来て、一層ガニ股がひどくなるような気になる。一度O脚修正用のスリッパを買ってみたが、2週間で傾斜が逆転してしまい、O脚推進スリッパと命名することとなった。矯正は不可能ではあるが、かすかな期待を抱き、今日も踵を内側から落とす歩き方を懸命にしている。